

Giat Sambang Door to Door System (DDS) Bhabinkamtibmas Desa Kompa Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Meningkatkan Kesadaran dan Kewaspadaan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 19, 2024 - 14:37



Bhabinkamtibmas Desa Kompa AIPDA SYAFRIL
-6°50'21", 106°45'39", 439,0
19/06/2024 10

Kampung Bantar, Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, Rabu, 19 Juni 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Kompa, Aipda Syafril Naldi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang dimulai pukul 10.00 WIB. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dengan warga masyarakat sekaligus memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban.

Aipda Syafril Naldi mengunjungi rumah-rumah warga di Kampung Bantar RT 019/005, Desa Kompa, dan disambut dengan baik oleh masyarakat setempat. Dalam kegiatan anjangsana tersebut, beberapa himbauan krusial disampaikan kepada warga, antara lain:

1. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diingatkan untuk selalu waspada terhadap tawaran kerja yang menjanjikan gaji besar, karena hal tersebut bisa jadi modus operandi tindak pidana perdagangan orang. Masyarakat diharapkan selalu mengecek kebenaran informasi dan berhati-hati dalam menerima tawaran pekerjaan dari pihak yang tidak dikenal.
2. **Kebersihan Lingkungan:** Aipda Syafril menghimbau warga untuk tidak membuang sampah sembarangan, terutama ke aliran sungai. Tindakan ini penting untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah terjadinya pencemaran serta banjir yang disebabkan oleh tumpukan sampah di sungai.
3. **Antisipasi Cuaca Ekstrem:** Mengingat curah hujan yang mulai tinggi, masyarakat diminta untuk waspada dan mengambil langkah antisipatif terhadap potensi longsor, banjir, dan angin puting beliung. Kewaspadaan ini penting untuk menjaga keselamatan dan mengurangi risiko kerugian akibat bencana alam.
4. **Larangan Penggunaan Knalpot Brong:** Warga dihimbau untuk tidak menggunakan knalpot brong pada kendaraan mobil maupun sepeda motor. Penggunaan knalpot bising tidak hanya mengganggu ketenangan masyarakat, tetapi juga melanggar aturan lalu lintas yang berlaku.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya Aipda Syafril Naldi untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan mereka terhadap berbagai isu yang dapat mempengaruhi keamanan dan kenyamanan lingkungan.

Aipda Syafril Naldi berharap, melalui kegiatan DDS ini, hubungan antara polisi dan masyarakat dapat semakin erat terjalin. Dengan adanya komunikasi yang baik, setiap permasalahan dapat diatasi bersama, menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua warga.

Kegiatan ini juga menunjukkan komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan memastikan bahwa pesan-pesan penting terkait keamanan, kebersihan, dan keselamatan dapat tersampaikan langsung kepada

warga.